

## Les Sapeurs-pompiers de Vogüé

Rappelons-nous que Vogüé a eu pendant de nombreuses décennies un corps de sapeurs-pompiers.

C'est en avril 1910 que fut créé le corps des sapeurs-pompiers de Vogüé comprenant 25 personnes. La commune possédait alors une pompe à incendie achetée en 1903.

En 1960, fut célébré le 50<sup>ème</sup> anniversaire de la création du corps des sapeurs-pompiers.



**Rang du haut:** CHAPUIS Louis - TOURETTE Valéry - GIGOT Maurice - GIGOT Louis - CARTOUX Léonce

**Rang du milieu:** ARNAUD Germain - LABROT Albert - PERRIER Henri - HELLY Albert

**Rang du bas:** PERRIER Hippolyte - TOURETTE Paul - RAOUX Henri - THIBON Paul - GARNIER Charles - GIGOT Henri



De gauche à droite

1<sup>er</sup> Rang assis :

CHAPUIS Louis-PERRIER Hippolyte-TOURETTE Valéry-LABROT Albert-PERRIER Henri

Debout :

THIBON Paul-GARNIER Charles-RAOUX Henri-HELLY Albert-GIGOT Louis-

A l'extrême droite :

L'Orchestre de Vogue et TOURETTE Maurice

A l'arrière debout sur la pompe :

GIGOT Henri-CARTOUX Léonce-ARNAUD Germain-TOURETTE Paul

### La vogue de Vogüé tenue par les pompiers



### Vogüé le 17 décembre 1954

Le Corps des Sapeurs Pompiers de Vogüé en 1954, sous les ordres du Lieutenant GIGOT Louis -

de gauche à droite : Rouressol André - Arnaud Germain - Teyssier Roger - Helly Jean -  
 Cardinal André - Fauritte Henri - Thibon Joseph - Tourette Joseph -